

MEDIENINFORMATION

Bonn/Zollikofen, 11. Juli 2019

IoT-Partner: Deutsche Telekom und Software AG bauen globale Plattform für die Cloud der Dinge

- Partnerschaft für IoT-Innovationen
- Reichweite der Cloud der Dinge vergrößert

Die Deutsche Telekom und die Software AG haben eine strategische Partnerschaft für weltweite Dienste im Internet der Dinge (kurz: IoT) geschlossen. Die Telekom und ihre Geschäftskunden-Sparte T-Systems werden ihre IoT-Plattform «Cloud der Dinge» um weitere Funktionalitäten mithilfe der Software AG erweitern.

Die Partnerschaft für «IoT made in Germany» soll den internationalen Milliarden-Markt für das Internet der Dinge erschliessen. Gemeinsam werden die beiden Unternehmen ihre Aktivitäten in den USA und Europa ausbauen.

Adel Al-Saleh, Telekom-Vorstand und CEO von T-Systems: «Wir freuen uns, mit unserem Partner unsere Plattform für die «Cloud der Dinge» zu erweitern. Mit der Technologie der Software AG können wir den erfolgreichen Service weiter skalieren und neue Funktionen einführen. So werden wir in neue Bereiche vordringen. Unsere strategische Partnerschaft wird Innovationen weiter vorantreiben. Grosskunden sowie innovativen KMU bieten wir so die beste Plattform für beste Dienstleistungen.»

Sanjay Brahmawar, Vorstandschef der Software AG, sagte: «Dies ist eine neue Art der Partnerschaft und Zusammenarbeit. Wir bieten IoT-Komplettlösungen für die Echtzeit-Wirtschaft. Mit der Telekom als strategischem Partner werden wir die wettbewerbsfähigste Plattform anbieten! Kunden können ihre IoT- und Integrationsbelange einfach selbst analysieren. Mit den Erkenntnissen können sie ihr Geschäft beschleunigen. Wir freuen uns darauf, diese Partnerschaft auszubauen. Wir wollen sie weltweit erfolgreich machen.»



Maschinen steuern

Die Deutsche Telekom nutzt für ihre IoT-Plattform bereits seit vielen Jahren erfolgreich die Plattform «Cumulocity IoT» der Software AG als Basis und erweitert sie um Software-Komponenten. Die Plattform unterstützt eine Vielzahl geschäftlicher Anwendungen. Kunden können diese schnell skalieren. Cumulocity kann ausserdem [Geräte und Maschinen aus der Ferne steuern](#). Sie liefert eine Fülle von Erkenntnissen. Anwender können die Rohdaten auswerten (Business Intelligence). So lassen sich Kosten senken. Ausserdem steigern sie die Effizienz und erhöhen die Sicherheit.

Klein anfangen, schnell skalieren

Die «Cloud der Dinge» kann auf verschiedenen Cloud-Infrastrukturen betrieben werden. Sie bietet neue Funktionen wie Streaming Analytics. Ausserdem Microservices und neue Protokolle. Die Telekom wird in Zukunft einen grösseren und heterogeneren Markt bedienen. Sie will neue Branchen erschliessen.

Im Gartner Magic Quadrant für industrielle IoT-Plattformen ist die Software AG als Visionär positioniert. Die strategische globale Partnerschaft mit der Deutschen Telekom stärkt ihre Kompetenz im Bereich IoT.

Weitere Informationen zur Partnerschaft oder die erweiterte «Cloud der Dinge» finden Sie im [Video](#).

T-Systems in der Schweiz

Krystina Koch

Tel.: +41 (0) 78 607 26 24

E-Mail: pressoffice@t-systems.ch

Weitere Informationen für Medienvertreter: www.telekom.com/medien und www.telekom.com/fotos

<http://twitter.com/tsystems>

<https://www.linkedin.com/company/t-systems-schweiz/>

Über die Deutsche Telekom

[Deutsche Telekom Konzernprofil](#)



Über T-Systems

[T-Systems Unternehmensprofil](#)

Über T-Systems Schweiz

[T-Systems Schweiz Unternehmensprofil](#)

Über Software AG

Die Software AG (Frankfurt MDAX: SOW) bietet ihren Kunden «Freedom as a Service». Wir denken Integration weiter, stossen Unternehmenstransformation an und ermöglichen schnelle Innovationen für das Internet der Dinge, damit Unternehmen sich mit Geschäftsmodellen von ihren Mitbewerbern abheben können. Wir geben ihnen die Freiheit, jede Technologie – von der App bis zum Edge – zu verknüpfen und zu integrieren. Wir öffnen Datensilos und machen Daten teilbar, nutzbar und wertvoll, sodass unsere Kunden die besten Entscheidungen treffen und neue Wachstumschancen erschliessen können.

Die Software AG beschäftigt über 4.700 Mitarbeiter, ist in 70 Ländern aktiv und erzielte 2018 einen Umsatz von 866 Millionen Euro.

Weitere Informationen über die Software AG und Freedom as a Service erhalten Sie unter www.softwareag.de.

Software AG | Uhlandstrasse 12 | 64297 Darmstadt | Deutschland

Ausführliche Presseinformationen zur Software AG sowie eine Bild- und Multimedia-Datenbank finden Sie online unter:
www.softwareag.com/de_presse.

Folgen Sie uns auf Twitter: Software AG Germany | Software AG Global

Kontakt:

Bärbel Strothmann baerbel.strothmann@softwareag.com

Senior Manager, Corporate Communications

Tel: +49 (0) 6151 92 1502